
IIa edizione H-Open Week sulla salute della donna da martedì 18 a
lunedì 24 Aprile 2017
 

 

 

 

In occasione della seconda Giornata nazionale dedicata alla salute della donna, che si celebra il 22 Aprile p.v., l’O.N.Da
(Osservatorio nazionale sulla salute della donna) ha promosso dal 18 al 24 Aprile la 2° edizione del H-Open Week con
l’obiettivo di promuovere l’informazione e i servizi per la prevenzione e la cura delle principali patologie femminili.
Anche l’Azienda USL di Pescara aderisce all’iniziativa, coordinata dalla Responsabile dell’Unità Operativa di Ginecologia
Sociale del Presidio Ospedaliero di Pescara, Dott.ssa Carmelina Santilli, organizzando visite gratuite, esami strumentali ed
eventi informativi.

 

UNA SETTIMANA PER LA SALUTE DELLA DONNA NEGLI OSPEDALI CON I BOLLINI ROSA

Onda, in occasione della 2a Giornata nazionale della salute della donna (22 aprile 2017) dedica la settimana dal 18
al 24 aprile 2017 alle donne con l’obiettivo di promuovere l’informazione e i servizi per la prevenzione e la cura delle
principali  patologie  femminili:  attraverso  gli  ospedali  con  i  Bollini  Rosa  che  hanno  aderito  all’iniziativa,  saranno  offerti
gratuitamente alle donne servizi clinici, diagnostici e informativi nell’ambito delle seguenti aree specialistiche:

U.O.C. Endocrinologia e Malattie del Metabolismo – Presidio Ospedaliero Pescara

U.O.C. Cardiologia  – Presidio Ospedaliero Pescara

U.O.S.D. Ginecologia Sociale – Presidio Ospedaliero Pescara

UOC Salute Mentale Pescara Nord

U.O.C. Medicina – Presidio Ospedaliero Popoli

U.O.C. Oncologia – Presidio Ospedaliero Pescara

U.O.S.D. Senologia – Presidio Ospedaliero Pescara

Servizio di Genetica Oncoematologica del P. O. di Pescara

 

 

 

 

Attività organizzate dall’Azienda USL di Pescara

 

Tipologia di servizio: Visite

Data: martedì 18 aprile 2017

Titolo: ecografie tiroidee

Ulteriori  Informazioni:  Le  visite  verranno  effettuate  a  tutte  le  donne  che  si  prenoteranno  (al  numero  085  425  2444)  il
giorno 6 aprile dalle ore 15.15 alle ore 17.15.
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Sarà presente il Professor Giorgio Napolitano, Dirigente responsabile UOSD Endocrinologia.

Orario mattina: 09.30 – 13.00

Orario pomeriggio: 15.00 – 17.00

Luogo: Ambulatorio di Endocrinologia Via Renato Paolini, 47 – Pescara Palazzina C Ingresso 1 (Palazzo ex IVAP) piano terra

Prenotazione obbligatoria: Si

Telefono per prenotazioni: 085 425 2444

Note sulla prenotazione obbligatoria:  le  prenotazioni  si  effettueranno esclusivamente giovedì  6  aprile  dalle  ore 15.15
alle ore 17.15 e martedì 11 aprile dalle ore 10.00 alle ore 12.00

 

 

 

 

 

Tipologia di servizio: Incontro aperto alla popolazione

Data: mercoledì 19 aprile 2017

Titolo: Menopausa e Osteoporosi

Ulteriori Informazioni: Incontro aperto a tutte le Donne : interverrà la dottoressa Carmelina Santilli Dirigente responsabile
dell’ UOSD ” Ginecologia Sociale- Centro menopausa ” che parlerà della patologia osteoporotica secondaria alla menopausa
offrendo anche un Servizio di MOC alle donne che ne faranno richiesta .Seguirà un dibattito.

Orario pomeriggio: 16.00 – 19.00

Luogo: Presidio Ospedaliero di Pescara via Fonte Romana, 8. Aula Biblioteca (sopra Direzione sanitaria Ospedale)

Prenotazione obbligatoria: No

 

Tipologia di servizio: Incontro aperto alla popolazione

Data: mercoledì 19 aprile 2017

Titolo: informazioni sui disturbi cardiovascolari

Ulteriori Informazioni: Iniziativa rivolta a tutte le donne : interverrà il dottor Gerardo Rasetti , cardiologo, che spiegherà in
maniera dettagliata il rapporto tra alimentazione , stili di vita e patologie cardio-vascolari.

Orario pomeriggio: 16.30 – 18.00

Luogo:  Ufficio  Formazione  e  Aggiornamento.  Via  Renato  Paolini,  47  –  Pescara.  Palazzina  B  –  Aula  7  (sopra  Farmacia
Ospedaliera)

Prenotazione obbligatoria: No

 

Tipologia di servizio: Incontro aperto alla popolazione

Data: giovedì 20 aprile 2017



Titolo: Salute mentale al femminile: alimentazione e invecchiamento cerebrale

Ulteriori Informazioni: Invito rivolto a tutte le Donne. Interverrà la dottoressa Marilisa Amorosi, direttore UOC Salute
Mentale Pescara Nord

Orario pomeriggio: 15.00 – 17.00

Luogo: Centro di Salute Mentale, sede erogativa distrettuale di Pescara Nord in via Nazionale. Adriatica Nord, 140, 2° piano

Prenotazione obbligatoria: No

 

Tipologia di servizio: Visite

Data: venerdì 21 aprile 2017

Titolo: disturbi alimentari

Ulteriori Informazioni: Rivolte a tutte le donne con disturbi alimentari, obesità. Sarà presene il dottor Paolo Di Berardino
Direttore UOC Dietologia e Nutrizione Clinica, Direttore del Dipartimento di Medicina.
Orario mattina: 09.00 – 12.00

Luogo: U.O.C. Medicina presso il Presidio Ospedaliero di Popoli 5° piano – Ala Nord – Via Berlinguer

Prenotazione obbligatoria: No

 

Tipologia di servizio: Incontro aperto alla popolazione

Data: venerdì 21 aprile 2017

Titolo: Ruolo dell’alimentazione nella prevenzione dei tumori e in corso di terapie oncologiche

Ulteriori Informazioni: Iniziativa rivolta a tutte le donne : interverrà il dottor Donato Natale oncologo presso l’ U.O.C .di
Oncologia dell’ ospedale Civile di Pescara diretta dal dottor Carlo Garufi, che parlerà dettagliatamente del rapporto tra cibo e
tumore.

Orario pomeriggio: 16.00 – 18.00

Luogo: Presidio Ospedaliero di Pescara via Fonte Romana, 8. Aula Biblioteca (sopra Direzione sanitaria Ospedale).

Prenotazione obbligatoria: No

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tipologia di servizio: Incontro aperto alla popolazione



Data: lunedì 24 aprile 2017

Titolo: Chirurgia oncoplastica della mammella, ovvero la cura nel rispetto della femminilità

Ulteriori Informazioni: IIiziativa rivolta tutte le donne : interverrà il dottor Marino Nardi, dirigente responsabile dell’UOSD
Senologia Chirurgica, che parlerà della ricostruzione della mammella dopo intervento demolitivo per cancro della mammella.

Orario pomeriggio: 16.00 – 17.00

Luogo: Aula di genetica Medica – 1° piano Palazzina C, Ingresso 1 – Via Renato Paolini, 47 – Pescara

Prenotazione obbligatoria: No

 

Tipologia di servizio: Incontro aperto alla popolazione

Data: lunedì 24 aprile 2017

Titolo: Il ruolo della Genetica nel tumore della mammella

Ulteriori  Informazioni:  il  professor  Giuseppe  Calabrese,direttore  della  cattedra  di  “Genetica  Medica”  dell’Università
“Gabriele D’Annunzio di Chieti “e responsabile del servizio di “Genetica Oncoematologica” per l’Ospedale Civile di Pescara ,
darà informazioni dettagliate sulla predisposizione familiare in relazione alla genetica espressa, del rischio del tumore
mammella.

Orario pomeriggio: 17.00 – 18.00

Luogo: Aula di genetica Medica – 1° piano Palazzina C, Ingresso 1 – Via Renato Paolini, 47 – Pescara

Prenotazione obbligatoria: No
Pagina web sito Azienda USL di Pescara
www.ausl.pe.it/Sezione.jsp?titolo=h-open-week-sulla-salute-della-donna&idSezione=900

 

INFO
www.bollinirosa.it/onda_iniziative/ricerca/index/w02

 

www.ondaosservatorio.it/progetti-onda/bollini-rosa-gli-ospedali-si-prendono-cura-delle-donne-si-vedono-lontano/

 

www.ondaosservatorio.it/ii-edizione-open-week-sulla-salute-della-donna/

Balneabilità  in  Abruzzo  .  Mazzocca:  “Pos  itiva  inversione  di
tendenza”
 

 

Il Sottosegretario alla Presidenza Mario Mazzocca si pronuncia sui dati relativi alla balneabilità dei mari abruzzesi:

“Al momento, dall’analisi dei dati sulla balneabilità delle acque del mare abruzzese, pubblicati a corredo della DGR 124 del
21/03/2017 e resi noti dalla stampa, emerge chiaramente che siamo di fronte a una netta inversione di tendenza. Infatti

http://www.ausl.pe.it/Sezione.jsp?titolo=h-open-week-sulla-salute-della-donna&idSezione=900
http://www.bollinirosa.it/onda_iniziative/ricerca/index/w02
http://www.ondaosservatorio.it/progetti-onda/bollini-rosa-gli-ospedali-si-prendono-cura-delle-donne-si-vedono-lontano/
http://www.ondaosservatorio.it/ii-edizione-open-week-sulla-salute-della-donna/
https://www.giulianovanews.it/2017/04/balneabilita-in-abruzzo-mazzocca-pos-itiva-inversione-di-tendenza/
https://www.giulianovanews.it/2017/04/balneabilita-in-abruzzo-mazzocca-pos-itiva-inversione-di-tendenza/


se  dal  periodo  2010-2014  la  percentuale  di  acque  classificate  “eccellenti”  era  precipitata  dall’86%  al  47%,  nel  biennio
2014-2016 questa è risalita al 69%, conun incremento del 22%. Nello stesso biennio, la percentuale delle acque di
qualità “Scarsa” è praticamente dimezzata attestandosi al 14%. Analoghi decrementi, sempre nell’ultimo biennio, hanno
registrato le acque di qualità sufficiente e buona come si evince dal grafico sottostante elaborato dal Forum H2O”.

“È chiaro – continua Mazzocca – che ancora molto resta da fare per migliorare il sistema depurativo e, soprattutto nei grandi
centri urbani, occorre procedere rapidamente a separare la raccolta delle acque bianche da quelle nere, immettendo solo
queste  ultime  nei  depuratori  aumentandone  così  l’efficienza.  Tuttavia  è  innegabile  che  l’attenzione  dell’attuale
amministrazione regionale a questo problema, tradottasi in importanti investimenti, ha cominciato a dare i suoi frutti e
continuerà a darli nel prossimo futuro quando tutti gli interventi già finanziati saranno portati a termine e resi operativi dagli
Enti gestori, la cui attività è costantemente monitorata dall’Esecutivo Regionale”.

Gaetano D’Amico e Giacinta Petrarca negli Stati Uniti furono, per
lunghi anni, con il marchio “Mamma Mia” i veri “re della pasta”. I
fondatori della “G. D’Amico Macaroni Company” erano entrambi
nati a Castel di Sangro in provincia di L’Aquila.
Associazione Culturale “AMBASCIATORI DELLA FAME”

Pescara, 14 aprile 2017

 

Gaetano D’Amico e Giacinta Petrarca negli Stati Uniti furono, per lunghi anni, con il marchio “Mamma Mia” i
veri “re della pasta”. I fondatori della “G. D’Amico Macaroni Company” erano entrambi nati a Castel di Sangro
in provincia di L’Aquila.  

 

Gaetano D’Amico nacque a Castel di Sangro (AQ), il 10 agosto del 1861, da Aurelio e Carolina Petrarca. Sposò,
nel 1882, Irene Gasbarro che purtroppo morì nel 1884. L’anno successivo, il 17 gennaio del 1885, si risposò
con Giacinta Petrarca.  Quest’ultima era nata sempre a Castel  di  Sangro,  l’11 settembre del  1865,   dal
“bettoliere” Domenico e da Concordia Fiocca. Quattro anni dopo, nel 1889, Gaetano e Giacinta emigrarono per
gli Stati Uniti. Inizialmente Gaetano trovò lavoro in una miniera e subito dopo nella costruzione di una ferrovia
nel  Missouri.  Successivamente,  nel  1892,  trovò lavoro presso la  “Inland Steel  Company” (lavorazione e
produzione acciaio) a Chicago in Illinois. Nel 1895 la famiglia D’Amico andò a vivere nella vicinissima Chicago
Heights  (area metropolitana di Chicago). Sette anni dopo decisero di aprire un negozio di alimentari nel cuore
del  quartiere  commerciale.  Gaetano  continuò  a  lavorare  alla  “Inland  Steel  Company”.  Intanto  gli  affari
commerciali  cominciarono, da subito, ad andare per il  meglio. Il  successo dell’attività portò un notevole
incremento di capitali. Fu allora che Gaetano e Giacinta decisero di fare un ulteriore passo. Nacque così l’idea
di produrre “maccheroni” con il marchio “Mamma Mia” (sulle confezioni apparve il volto di Giacinta). Nel
breve arrivarono ordini da ogni parte e anche fuori dallo stesso Illinois. Nel 1928 i locali di Chicago Heights
divennero troppo piccoli. Allora decisero, dopo aver trovato il terreno adatto, di costruire una nuovo pastificio
a Steger,  sempre in Illinois,  a soli  50 km da Chicago. Nacque così  la “G. D’Amico Macaroni  Company”.
Arrivarono a produrre 75 diversi tipi di prodotto che veniva poi distribuito a tutte le più importanti catene di
negozi, ai grandi grossisti e ai migliori ristoranti. Si arrivò a lavorare alla “G. D’Amico Macaroni Company”
diversi milioni di grano. Fu, per questo, necessario importarlo anche dalla Russia, oltre che dal Minnesota, dal
Nord Dakota, dal Missouri, dallo Iowa e naturalmente dall’Italia. Il  fatturato divenne di diversi milioni di
dollari. L’azienda investì moltissimo in pubblicità con lo slogan “Known From Coast to Coast” a significare che
i  maccheroni  e  gli  spaghetti  di  “Mamma Mia” arrivavano in ogni  angolo d’America.  L’azienda arrivò ad
occupare oltre 300 operai. Successivamente a Gaetano (morì intorno al 1955) e Giacinta (morì nel 1939)
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subentrarono  nella  gestione  aziendale  due  dei  loro  figli  Carl  e  William.  Solo  molti  anni  dopo  l’azienda  fu
venduta  ad  una  potente  multinazionale.

Geremia Mancini – Presidente onorario “Ambasciatori della fame”

 Foto 1: Gaetano D’Amico; Foto 2: Giacinta Petrarca; Foto 3: una pubblicità. 

 

Giulianova.  A  disposizione  dei  mezzi  della  Protezione  Civile
giuliese il  piazzale della casa cantoniera sulla statale adriatica
nord
La Protezione Civile di Giulianova avrà a disposizione il piazzale recintato della
casa cantoniera sulla SS16 Adriatica per collocare i suoi mezzi. La richiesta era
stata  avanzata  al  Compartimento  Abruzzo  dell’ANAS  dal  sindaco  Francesco
Mastromauro l’11 aprile scorso, evidenziando nella sua istanza la necessità per la
l o c a l e  P r o t e z i o n e  C i v i l e  d i  d i s p o r r e  d i  u n ’ a r e a  i n  c u i
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parcheggiare  i  mezzi.  Oggi,
13 aprile, si è avuta la sottoscrizione del relativo comodato d’uso tra il sindaco e il
responsabile  del  centro  di  manutenzione  “C”  dell’ANAS,  Salvatore  Aiello,  con
contestuale consegna delle chiavi alla presenza dell’assessore ai lavori pubblici
Francesca  Guerrucci  e  del  presidente  della  Protezione  Civile  giuliese  Michele
Maruccia.
“Ringrazio l’ANAS – dichiara il  sindaco – per aver accolto la mia richiesta con
grande solerzia comprendendo pienamente la necessità di un tale spazio ad uso
parcheggio per i mezzi della nostra e benemerita Protezione Civile che tanto ha
dato, sta dando e continuerà generosamente ad essere in prima fila in occasione
delle calamità, garantendo interventi e sostegno alle popolazioni colpite. Il sito,
prospettando sulla SS 16, è senza dubbio strategico e consentirà ai volontari un
intervento  rapido.  Certo,  nonostante  l’area  sia  già  recintata,  sarà  tuttavia
necessario  apportare  quegli  accorgimenti  tali  da  ottimizzarla  alla  nuova
destinazione d’uso anche attivando un sistema di difesa passiva”. “Però credo che
oggi – conclude Mastromauro – sia stato raggiunto un primo, importante obiettivo
per la Protezione Civile di Giulianova e per la collettività. Il  secondo step sarà
costituito dal perfezionamento dell’accordo sempre con l’ANAS per ottenere anche
il fabbricato della casa cantoniera così da farne la sede della Protezione Civile. Un
risultato per il  quale è necessario ringraziare il  sottosegretario alla presidenza
Mario Mazzocca e l’assessore Guerrucci che, va sottolineato, si sono spesi davvero
tanto”.

OSPEDALE POPOLI: CASTRICONE (PD), IN DOTAZIONE RISONANZA
MAGNETICA  NUCLEARE,  LA  TECNOLOGIA  PIU’  AVANZATA  IN
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ABRUZZO
 

“Dopo l’installazione della nuova TAC, lunedì 10 aprile è stata collaudata la risonanza magnetica nucleare in dotazione
all’ospedale di Popoli che sarà  pienamente operativa dopo Pasqua. Dopo tanti anni si raggiunge un obiettivo importante per
elevare l’offerta diagnostica del presidio popolese. Il magnete installato è quello tecnologicamente più avanzato nell’intera
ASL e, forse, nell’intera regione Abruzzo, sia per i software in dotazione che per le dimensioni estremamente ridotte. Infatti
l’apparecchio è l’unico sistema RM di questo livello con la porzione di tunnel a diametro minimo lunga solo 60 cm. Questo
permette al paziente un’eccellente visibilità al di fuori del tunnel, durante i differenti tipi di esami. I problemi di claustrofobia
sono così virtualmente eliminati. Per arrivare a questo risultato il cammino è stato lungo e non sempre lineare. Innanzitutto è
stato necessario realizzare il nuovo corpo dove è stata allocata la Risonanza Magnetica per una spesa di circa 500 mila euro.
Oggi  il  reparto  di  radiologia  di  Popoli  può  vantare  una  serie  di  apparecchiature  per  la  diagnostica  assolutamente
all’avanguardia, in grado di dare una risposta concreta all’annoso problema delle liste di attesa. Ovviamente, per poter
realizzare questo è necessario che, cosa che ho più volte sollecitato, ci sia anche un’adeguata dotazione di personale a
cominciare dalla necessità di integrare di almeno una unità medica il reparto. Sarebbe un controsenso, oggi, avere tanta
tecnologia e non poterla utilizzare a pieno regime, per questo mi attendo le adeguate risposte da parte della Regione e
soprattutto della ASL di Pescara. Dopo l’approvazione dell’emendamento questo è un altro tassello che si va ad inserire nella
battaglia per la salvaguardia dell’Ospedale di Popoli”. Così Antonio Castricone, deputato del Partito Democratico.

Teramo.  Anche  in  riferimento  a  recenti  articoli  di  stampa,
L’Azienda sanitaria di Teramo intende precisare che non è in atto
alcuna riduzione di servizi o attività, né a Giulianova e neppure
negli altri Ospedali.
 

Tutte le unità operative continuano ad operare regolarmente a favore degli utenti;

Asl di Teramo

Le decisioni assunte in questi giorni riguardano le attribuzione degli incarichi di responsabilità delle singole unità operative e
sono adottate in esecuzione del piano di riorganizzazione della Rete Ospedaliera approvato con Decreto del Presidente della
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Giunta Regionale n. 79 del 21.7.2016.

 

Vale la pena di ricordare che il Piano regionale NON modifica l’assetto esistente degli Ospedali, ma si limita a definire solo il
profilo del vertice delle Unità Operative così come imposto dal Decreto del Ministero della Salute n. 70 del 02.04.2015;

 

Restano le difficoltà derivanti dalla storica carenza di personale che è attualmente suddiviso in quattro Ospedali per “acuti”,
probabilmente  eccessivi  rispetto  alla  popolazione  della  provincia  di  Teramo,  determinando  così  un  sistema  di  offerta
sanitaria non adeguato ai bisogni dei malati cronici ed anziani che invece caratterizzeranno le problematiche sanitarie del
futuro.

La Corte Costituzionale boccia la politica abruzzese che privilegia
il mondo venatorio
La sentenza 74/2017 cancella la legge regionale che consentiva ovunque l’addestramento dei cani da caccia

 

Resta la vergogna sull’intero consiglio regionale per una “leggina” insensata subito contestata da WWF,
Legambiente, Ambiente e/è vita, LIPU, Pro Natura, Mountain Wilderness, Salviamo l’Orso e da Federparchi.
Una legge subito “osservata” dal Governo centrale e ora finalmente cancellata

 

Il WWF esprime soddisfazione per la bocciatura da parte della Corte Costituzionale della legge regionale n. 11/2016 di
modifica della l.r. 38/1996 (approvata in Consiglio Regionale il 5 aprile e pubblicata sul Bollettino Ufficiale il 14 aprile dello
scorso anno). Un provvedimento vergognoso, approvato benché in evidente contrasto con le legge quadro 394/91 sulle aree
protette e con la stessa legge 157/92 sull’attività venatoria. Con tale normativa si sarebbe voluto consentire lo svolgimento
di attività cinofile e cinotecniche all’interno delle aree protette regionali. In pratica diventava possibile addestrare e allenare
cani da caccia e persino organizzare gare cinofile, su tutto il  territorio del Parco Regionale Velino Sirente e su quello delle
Riserve regionali durante l’intero corso dell’anno.

Contro il Provvedimento insorsero Federparchi e le associazioni ambientaliste. Il WWF diramò con Legambiente, Ambiente
e/è vita, LIPU, Pro Natura, Mountain Wilderness e Salviamo l’Orso la nota congiunta che si riporta in calce al presente
comunicato.  Nel  testo si  chiedeva al  Consiglio  regionale di  fare un passo indietro cancellando in proprio una norma
allucinante. Non è stato così. Il Consiglio regionale non ritornando sui propri passi ha preferito guadagnarsi la vergogna, di
fronte  all’opinione  pubblica,  per  aver  cercato  di  varare  una  legge  insensata  e,  ora  lo  sappiamo  ufficialmente,  anche
illegittima.

Pescara/L’Aquila.  ORIENTAMENTO  AGLI  ITS  DELLA  REGIONE
ABRUZZO
ORIENTAMENTO AGLI ITS DELLA REGIONE ABRUZZO

I 4 Istituti Tecnici Superiori abruzzesi, scuole di alta tecnologia post-diploma (specializzati in: Sistema Meccanica,
Efficienza energetica, Sistema agro-alimentare e Sistema moda), organizzano 2 eventi di orientamento finalizzati
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a sensibilizzare, orientare ed informare gli studenti sugli ITS e il loro valore. Le Fondazioni ITS, per la compresenza di realtà
industriali al proprio interno, consentono una formazione spendibile e ad alto tasso di placement nell’attuale mercato del
lavoro.

Ospite di eccezione sarà LUCIANO ZIARELLI con il suo percorso di teatro-educativo “LA STORIA SIAMO NOI: prove di volo
della vita”

 

GIOVEDI’ 20 APRILE 2017

PESCARA – AUDITORIUM FLAIANO Lungomare Colombo

ORE 9.30 – 13.00

 

VENERDI’ 21 APRILE 2017

L’AQUILA – AUDITORIUM “SHIGERU BAN” CONSERVATORIO

“A. CASELLA” Via Francesco Savini

ORE 9.30 – 13.00

 

 

Gli eventi sono co-progettati da tutti gli ITS, in collaborazione con la Regione Abruzzo e dell’USR Abruzzo.

Conferenza stampa sul fratino venerdì 14 alle 10
Domani, venerdì 14 aprile, con inizio alle ore 10, presso la Lega Navale Italiana, Sezione di Pescara  (zona
Madonnina: ingresso tra la fontana e il mare: troverete il cancello aperto, seguite la stradina sulla destra per poche decine di
metri, poi ci vedrete: per qualsiasi problema 3488130092), il WWF, insieme all’Area Marina Protetta del Cerrano e ai
volontari  che si  occupano della  tutela  del  Fratino,  presenterà un dossier  con i  dati  di  nidificazione 2016 del
piccolo trampoliere e il programma di massima delle attività previste per il 2017.

Pescara. Conferenza stampa di presentazione delle LISTE AVANTI
INSIEME – MATTEO RENZI.
E’ convocata per domani, venerdì 14, alle ore 10,00 presso la Sala Enrico Berlinguer a Pescara, in via Lungaterno Sud 76,  la
conferenza stampa di presentazione delle LISTE AVANTI INSIEME – MATTEO RENZI.

 

Parteciperanno: Marco Rapino, segretario regionale del Pd, tutti  i  candidati delle quattro liste insieme ai Parlamentari,
Consiglieri Regionali, Sindaci e Presidenti di Provincia che appoggiano la mozione Renzi nell’ambito delle Primarie del Partito
Democratico.
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In basso i nomi che compongono le quattro liste:

 

CHIETI

Francesco Menna

Rosalinda Madonna

Alessandro Marzoli

Giuseppina Paolucci

Enrico Bruno

Cinzia Salerni

 

L’AQUILA

Stefania Pezzopane

Antonio De Crescentiis

Lorenza Panei

Mario Mazzetti

 

PESCARA

Giacomo Cuzzi

Vittoria D’Incecco

Gabriele Florindi

Leila Kechoud

Giuseppe Esposito

Benedetta Di Marzio

 

TERAMO

Simone Aloisi

Maria Pacchione

Luciano Medori

Lucia Verticelli


